

VOYAGE D'AUTOMNE (13 OCTOBRE 2016)



A notre arrivée au conservatoire de la Fondation Berliet, avec nos camarades de la Section de l'Ain, nous sommes accueillis par Monique Chapelle, Vice-présidente de cette fondation, intarissable sur l'histoire de tous ces véhicules et sur leurs caractéristiques.



Le Groupe devant les fabuleux Vaisseaux du désert

Puis vint le temps du recueillement avec le dépôt de gerbe au monument aux morts du village du Montellier tout proche.



Après un intéressant périple dans les étangs de la Dombes, un excellent déjeuner au restaurant à Birieux, nous avons rejoint N.-D. des Dombes (chevalier de La Légion d'honneur depuis 1948). Nous avons été accueillis par le frère René, doyen local de la congrégation du Chemin Neuf, qui gère la vie religieuse et matérielle des lieux depuis 2001, à la suite du départ des derniers moines trappistes. Tous réunis dans la chapelle, il nous a donné une conférence très exhaustive sur : La Dombes en général (son origine géologique, les étangs et leur évolution au fil des ans), l'abbaye (son origine, son histoire et particulièrement son rôle local durant le conflit mondial de 1939-1945, son évolution actuelle avec l'organisation de la "congrégation du Chemin Neuf". Puis en 2 groupes (puisque nous étions plus de 50) nous avons visité les lieux (passage entre autre à l'oratoire de Tibhirine où nous avons reçu des explications sur l'Iconostase Byzantine).

